



AVANT-PROPOS.

L *A Relation que le Père Chaumonot a écrite de sa vie , a été probablement répandue de son vivant , et aussitôt après sa mort , un Père de la même Compagnie , du Collège de Québec s'est chargé de la continuer jusqu'à la fin de sa vie édifiante : c'est cette continuation que nous publions ici.*

Un religieux de la Compagnie qui vers le milieu du siècle dernier a écrit quelques réflexions sur la vie du Père Chaumonot , dit : " Ce qu'il a écrit de lui-même par " obéissance est d'un style si naïf , si gai " et si spirituel qu'on met entre cette partie " là de sa vie , et l'autre qu'on y a ajoutée " une très grande différence" : mais nous